

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Trabaja FGJ de CdMx para dar justicia

NOEL F. ALVARDO

La Fiscal General de Justicia de la Ciudad de México, Ernestina Godoy Ramos, afirmó que en la institución a su cargo se trabaja con un equipo de personas capacitadas y profesionales, que han hecho posible brindar una debida atención y justicia a las víctimas; que sus servidoras y servidores públicos sientan orgullo y pongan cada vez más empeño en su trabajo.

Así lo destacó la abogada de la ciudad durante la reapertura de la Fiscalía de Investigación Territorial en Azcapotzalco y las Coordinaciones Territoriales AZC-2 y AZC-4, ubicadas en la colonia Del Maestro, en la alcaldía Azcapotzalco.

Detalló que con estas acciones se busca ser la Fiscalía que más justicia ha brindado a la gente y que mejor trata a las y los trabajadores; asimismo, reiteró que esto ha sido posible debido a los bien invertidos recursos públicos, los cuales son sagrados, por lo que exhortó a quienes van a laborar en dichas instalaciones a que las cuiden y no las deterioren.

Dijo también que esto obedece a una nueva manera de atender a la ciudadanía, para que sepa que una vez que entra a cualquier instalación de la FGJCD-MX, encontrará mejores espacios donde será atendida por las y los mejores fiscales, agentes del Ministerio Público, detectives de la Policía de Investigación y peritos, quienes les atenderán desde el primer momento, apoyados siempre con el uso de nuevas tecnologías para un mejor trabajo.



La fiscal Ernestina Godoy durante la reapertura de la Fiscalía de Investigación Territorial en Azcapotzalco

/CORTESÍA: FGJ CDMX



Solicitan a Telcel un reporte sobre petición de datos

Por Eunice Cruz

eunice.cruz@razon.com.mx

EL VOCERO de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, Ulises Lara, detalló que como parte de la investigación para dar a conocer el origen de los documentos supuestamente falsos citados en un reportaje del *New York Times*, se le solicitó a Telcel que informara sobre las solicitudes de datos que recibió.

A través de un videomensaje, el vocero comentó que un agente del Ministerio Público recabó entrevistas de las personas que el diario estadounidense señaló como quienes supuestamente solicitaron información a Telcel.

Los interrogados fueron un exfiscal de investigación de secuestro, otro del área de Asuntos Relevantes y el fiscal de Búsqueda de Personas Desaparecidas.

Ulises Lara expuso: "Se desprende que dichas personas señalaron en sus entrevistas ministeriales que no reconocen sus firmas ni haber enviado las solicitudes de información referidas".

Como consecuencia de lo anterior, el vocero especificó que se dio intervención a expertos a efecto de llevar a cabo la fijación de las firmas de los señalados.

Y agregó: "Ya trabajan en la conclusión de los dictámenes correspondientes, cuyos resultados daremos a conocer en cuanto eso ocurra".

Asimismo, mencionó que la Fiscalía solicitó a Telcel que informe sobre las solicitudes que recibió sobre el tema, a lo que la empresa señaló que actuó de acuerdo con el procedimiento para este tipo de casos, pero refirió que no cuenta con documentos originales.

Por otro lado, la fiscal capitalina, Ernestina Godoy, encabezó la reapertura de la Fiscalía de Investigación Territorial en Iztacalco, así como las Coordinaciones Territoriales IZC 2 y 3.

Durante el evento, la titular del órgano de procuración de justicia expresó: "Queremos tener las instalaciones adecuadas para atender a la gente, estamos seguros de que si hay mejores condiciones de trabajo, en todo sentido estaremos con mayor rendimiento y contentos".

SEGÚN EL NYT, en meses pasados la Fiscalía capitalina pidió a Telcel registros telefónicos de varios personajes políticos tanto de la oposición como de Morena.

Eltip

3

Empleados de la Fiscalía han sido interrogados



EL VOCERO de la FGJCDMX, Ulises Lara, durante el videomensaje difundido ayer a través de las redes sociales.





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS